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掛川地域力向上委員会始まる!! 

 前年度と同様に総会が行われませんでしたが、先に配付した総会要項の 1～6号議案について会

員の皆さんからは異論の表明はなく、すべて承認されました。新体制に移行し令和 3 年度が始ま

りました。今年度も「まん延防止等重点措置」「緊急事態宣言」が市町村や都府県に発出されてい

ます（令和 3年５月 11日現在）。一年以上も続いているコロナ禍で自粛疲れであったり、ストレ

スを抱えていたりたいへんですが、早期の収束を願わずにいられません。ボツボツゆっくりコロナ

ワクチンも近づいて来ています。地域の皆さま、今年度もご協力よろしくお願いします。 

 
 

 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  

こ
の
た
び
令
和
３
年
度
地
域
力
向
上
委
員
会
の
会
長
を
引
き
受
け
る
こ
と
に

な
り
ま
し
た
。
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
ィ
ル
ス
感
染
拡
大
の
中
、
総
会
で
の
承
認
を
得
る

の
が
本
来
で
は
あ
り
ま
す
が
、
役
員
・
委
員
・
地
域
の
皆
様
方
の
ご
理
解
ご
協
力

の
も
と
に
活
動
を
進
め
て
参
り
た
い
と
思
い
ま
す
。 

「
地
域
力
と
は
、
防
犯
や
防
災
、
教
育
な
ど
地
域
が
抱
え
る
問
題
・
課
題
を
住
民
が

関
心
を
持
ち
、
参
加
し
、
解
決
し
て
い
く
総
合
的
な
力
と
位
置
づ
け
し
ま
し
た
。
つ
ま

り
、
住
民
の
問
題
は
住
民
で
考
え
、
解
決
し
、
互
い
に
支
え
あ
う
こ
と
の
で
き
る
地
域
的

能
力
と
言
え
、
こ
の
能
力
の
向
上
こ
そ
が
誰
も
が
住
み
や
す
い
生
活
環
境
を
創
造
し
て
い

く
こ
と
と
な
り
ま
す
。
」（市
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
よ
り
）  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

課
題
解
決
は
な
か
な
か
困
難
で
す
が
、
ま
た
、
会
長
と
し
て
微
力
で
は
あ
り
ま

す
が
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願
い
致
し
ま
す
。 

掛
川
地
域
力
向
上
委
員
会
は
、「
か
け
か
わ
っ
子
ひ
ろ
ば
」
の
立
ち
上
げ
か
ら
始

ま
り
、
お
助
け
た
い
活
動
、
地
域
マ
ッ
プ
作
り
、「
山
渡
る
風
」
の
発
刊
・
原
画
展

と
色
々
な
事
業
が
展
開
さ
れ
、
地
域
を
再
確
認
す
る
良
い
機
会
と
な
っ
た
と
思
い

ま
す
。 

 

私
も
十
六
年
前
、
ま
ち
づ
く
り
協
議
会
に
参
加
す
る
よ
う
に
な
り
年
代
を
超
え

た
人
た
ち
と
顔
見
知
り
に
な
り
、
活
動
を
通
し
て
掛
川
地
域
の
様
々
を
知
る
よ
う

に
な
り
ま
し
た
。
ま
だ
ま
だ
知
り
得
な
い
こ
と
が
多
く
あ
り
ま
す
。
そ
ん
な
掛
川

の
里
を
皆
さ
ん
と
と
も
に
地
域
力
の
活
動
を
通
じ
て
歩
ん
で
ま
い
り
た
い
と
思

い
ま
す
。「
人
生
下
り
坂
、
最
高
」
と
な
る
よ
う
に
。 

コ
ロ
ナ
感
染
の
収
束
が
見
ら
れ
な
い
中
、
事
業
を
ど
こ
ま
で
進
め
ら
れ
る
か
心

配
で
は
あ
り
ま
す
が
掛
川
地
域
力
向
上
委
員
会
の
活
動
に
ご
支
援
ご
協
力
を
よ

ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 

        

就
任
の
ご
挨
拶 

 

小
林
久
仁
於 
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 会長を務めさせていただきました 3年間を振り返ってみますと、       

平成から令和へと代替わりの時代であったと同時に、最後の一年 

はコロナ禍に翻弄された一年間でもありました。与えられた役割 

を十分果たすことができたかどうかを振り返ってみると、甚だ心 

もとないものでありましたが、何とかやってこられたのもみなさ 

まのご支援・ご協力があったからこそと感謝の気持ちでいっぱい 

です。とりわけ役員のみなさんには格別お世話になりました。この場をお借りし御

礼申し上げます。 

 地域力向上委員会にかかわらせていただくようになって思うことは、ただ漫然と

見てきた地域を意識して見るようになったこと、そして何よりの収穫は多くの人と

言葉を交わす機会を得、たくさんの方々と知り合えたことでした。人を知るという

ことは言葉を交わすこと。このことは地域コミュニティーの原点であると思ってお

ります。 

 会長を引き継いでいただくことになった小林久仁於さんは3年間事務局長として

ご尽力いただき、掛川地域力を熟知した方ですので心強い限りです。今後は私も総

務の一員としてできる限りの協力をしていきます。会長一人にお任せするのではな

く、みなさん一人一人が主役となって楽しく活動していけるよう頑張りましょう。 

退任のご挨拶   冨田 彪 

  
 

六
年
間
、
掛
川
小
学
校
に
安
全
に
安
心
し

て
通
い
続
け
ら
れ
た
の
も
、
毎
日
の
登
下
校

時
に
地
域
の
見
守
り
の
皆
様
が
、
子
ど
も
達

を
温
か
く
支
え
て
下
さ
っ
た
お
か
げ
で
す
。 

た
く
さ
ん
ご
迷
惑
を
お
か
け
し
た
こ
と
と

思
い
ま
す
。
こ
の
場
を
お
借
り
し
、
お
詫
び

と
お
礼
を
申
し
上
げ
ま
す
。
こ
れ
か
ら
中

学
、
高
校
へ
と
進
み
ま
す
が
、
感
謝
の
気
持

ち
を
忘
れ
ず
、
そ
し
て
い
つ
か
、
恩
返
し
で

き
た
ら
と
思
っ
て
い
ま
す
。 

本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 

令和 2年度 卒業生保護者より 

感謝の言葉をいただきました 

ご卒業＆ご入学 

おめでとうございました。 
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昨年 12月に環境美化グループにより植えられたビオラが、たくさんの花を咲かせま

した。お散歩がてら町内の花壇を見に行かれてはいかがですか。 

【定光寺町】 

【下半田川町】 
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 キジの縄張り宣言 

巣立ちしたウグイス(上)
とその巣(下) 

 

 

ヒゲナガハナノミ 

ツツジの実を食べるウソ雄 

左：ウメの木についたタマカ

イガラムシ（雌の成虫）を食

べる幼虫中：棘がある幼虫の

脱皮殻におおわれた蛹からの

羽化 

 

 

巣立ちしたフクロウ 

 

石燈篭に営巣したオオルリ  

餌を運ぶ雄（上）と抱卵中の雌（下）         

山椒の実を食べるキジバト 

 

キビタキは定光寺町で、他は 
下半田川町の自宅周辺で撮影  冨田幹夫 

アオバズクの親子 
 
 

子育て中のハシボソガラス 

キビタキ雄 
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輝け！ 掛川小学校 

 

豊かな自然と温かい地域に恵まれた掛川小

学校で、４年間お世話になりました。地域の

方には、常に温かく掛川小学校を見守ってい

ただき、感謝の気持ちでいっぱいです。 

 地域力向上委員会の子育て支援は、大変手厚く、ありがたいものでした。毎日の登下

校の付き添いで、子どもたちは安心して学校へ通うことができました。また、かけがわ

っ子ひろばは、安心安全な放課後を保証するだけでなく、学校教育ではできない様々な

学びが用意されていました。そして、掛川小学校の特色である米づくり学習では、１２

名の学校サポーターの方たちが、年間通して米づくりをサポートしてくださいました。

春の山菜採り・山菜天ぷらの会、夏の蛇が洞川遊び、環境整備、廃品回収、スポーツフ

ェスタなど、数えればきりがありません。これだけ学校を応援してくださる地域は、掛

川の他にはありません。 

 私の在籍した４年間は、小規模特認校として、市内全域から入学できる小学校になる

移行期でした。ＰＲ活動の一環として行った昆虫採集会、ピアノ演奏会、ウッドランド

掛川などで、地域、保護者、学校が一体となって取り組んだことは忘れがたい思い出で

す。これからも掛川小学校が、特色を生かし、いつまでも愛される学校として輝き続け

ることを願っています。４年間支えていただき、本当にありがとうございました。 

                                      

 

退任された堀田仁前校長先生から 
ご挨拶をいただきました 

花苗の植え替えにご協力を    環境美化グループ 

下半田川町 

  6月 12日（日）環境整備作業終了後から  冬花の撤去 

  6月 19日（日）午前 9時から   夏花の植え付け（ベゴニア） 

 

定光寺町 

  6月 9日（水）午前 9時から   冬花の撤去 

  6月 19日（日）午前 9時から   夏花の植え付け（ベゴニア） 
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１、日時   令和３年６月１２日（日）午前８時～（雨天中止） 

 

２、集合場所 下半田川町  下半田川町民会館 

       定光寺町   定光寺町町民会館 

 

３、作業内容 道路のゴミを中心に行います。 

 

４、持ち物  マスク・ゴミばさみ・軍手 

       （ゴミ収集用のビニール袋は用意します） 

 

５、その他  作業のできる服装でお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

  

 

 

   

 

 

 

 

 

 掛川地域力向上委員会では、年間２回、環境整備作業を行ってい

ます。ご協力いただける方は、ぜひご参加よろしくお願いします。 

 

第１回目の作業は次のとおりです。 

＊作業は１時間くらいで終了する予定

です。 

環境整備作業にご参加ください!! 

地域の皆様へ 

問い合わせ先  下半田川町 環境美化グループ長   前田晴美 ☎48-5189 

        定光寺町  環境美化副グループ長  水野一好 ☎48-5326 

「やまびこ」も新しい年度になりました。コロナ禍の皆さまとつなが

りを大切にご意見・ご感想をお待ちしています。どんなことでも結構です。こんな記

事を載せてほしいなどありましたら、どんどん広報グループまでお寄せください。皆

さまの楽しめる誌面にご協力いただけたら幸いです。 

 

 

 

皆さまとつながりを大切に 

 

 皆さまのご協力により令和 3年度地域力向上委員会総会議案についてご承認いただ

きましてありがとうございました。今年度もよろしくお願いします。 


